

Alma Braun in den Jahresberichten:

Jahresbericht	Berichtszeitraum	Seite	Zitate
	Mai 1895 - Feb. 1896		
Verein für geistige Interessen der Frau. Bericht über die vierte Generalversammlung (1898) vom 21.1.1898	Feb. 1897 – Jan. 1898	S. 8	„Auf die Aufforderung der Vorsitzenden an die Versammlung, ihre Meinung über das Vorgetragene zu äussern, schlug Fräulein G o u d s t i k k e r vor, etwaigen künftigen Ortsgruppen von vorn herein den Titel 'Verein für Fraueninteren' zu verleihen, da die Bezeichnung 'geistige Interessen' doch je länger desto weniger geeignet erscheine, die Thätigkeit unseres Vereins richtig zu charakterisieren. An diese Bemerkung knüpfte sich eine lebhaftere Auseinandersetzung, an der sich Fräulein v o n B r a u n m ü h l und Frau Rat B r a u n beteiligten, die jedoch, da keine Notwendigkeit der Entschliessung vorlag, nicht bis zu einem bestimmten Resultate durchgeführt wurde.“